
律政司司長談鼓吹「港獨」 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

  以下為律政司司長袁國強資深大律師今日（四月二十三日）出席「有問有答

《基本法》問答比賽」決賽暨頒獎禮後與傳媒的談話內容︰ 

 

記者：司長可否談談港獨標榜組黨是否觸犯《刑事罪行條例》？律政司是否研究

會採取法律行動或者會採取甚麼法律行動？ 

 

律政司司長：我以前也說過，「港獨」是違反我們香港《基本法》的，這是一個

大是大非，所以我們律政司會很嚴肅的去處理。上次我也說過我們會跟正常的程

序，包括交由執法機關去進行調查，然後我們在有調查報告後，我們會採取行動；

亦可跟大家透露，我們現在正循四個方面去考慮這個「港獨」問題，第一是《公

司條例》，第二是《社團條例》，第三是《刑事罪行條例》，第四是其他方面的

刑事罪行。我想現時的情況我可以透露的是這麼多。 

 

（請同時參閱談話內容的英文部分。） 

完 

 

２０１６年４月２３日（星期六） 

 


